

ねん た ま こうこうぶんかさい 2024年多摩高校文化祭

たかつし えんがっこうさくひんてん 高津支援学校作品展

しちがついつか きん むいか ど ふつかかん かながわけんりつ た ま こうとうがっこう ぶんかさい ほんこうじどう せいと せいさく
7月5日(金)・6日(土)の2日間、神奈川県立多摩高等学校の文化祭に、本校児童・生徒が制作した

さくひん てんじ
作品を展示させていただきました。

こんねんど ほんこう たまこう せいとかい せいとどうし とも ぶんかさい まわ こうりゅう ふか さくひん
今年度は、本校と多摩高の生徒会の生徒同士で、共に文化祭を回り交流を深めることができました。作品

てんじ ふく ゆういぎ こうりゅう はか たまこうこう みな
展示も含め、有意義な交流を図ることができました。多摩高校の皆さん、どうもありがとうございました。



たかつしえんがっこう さくひん み いただ たまこうこう みな かんそう いちぶ しょうかい
高津支援学校の作品を見て頂いた多摩高校の皆さんなどの感想の一部を紹介します。

フラレールがきれいな色で塗って
あり素敵でした。

てんとう虫みたいな可愛かった

同じテーマでもそれぞれ違った良い作品になって
いました。とても良かったです。

個性的な作品もあり興味深く
見させていただきました。



桜の絵一つでも、十人十色な作風が反映
されていて、おもしろかった！



強い思いや感情が伝わる
作品だった。

あじさいや鯉のぼりなど、季節を感じられる
作品ばかりで良かったです！！



素晴らしい作品だったと
思います。見ていてとて
も楽しかったです。

それぞれの個性が作品が表しているように
感じてとてもよかったです。



頑張って作られた心温まる作品の数々に
元気をもらいました。ありがとう。

みなさんの情熱を感じられる作品を観ることができ、
とてもよい経験になりました！またこうやって交流した
いです！